

Trinité – invitation à aimer

Dieu est avant tout un mystère et... que cela reste ainsi.

Jésus s'est présenté comme le Fils de Dieu, puis il nous a dit qu'avec le Père ils sont UN.
L'Esprit-Saint qu'il nous envoie vient de lui-même et du Père.

Même si la Sainte Trinité est difficile à comprendre, il y a des théologiens et des mystiques qui en parlent de manière exceptionnelle. Écoutons Maurice Zundel :

« La Trinité répond à l'angoisse de l'homme. Dieu ne possède pas son ÊTRE, ce n'est pas un capitaliste ; il est au contraire don pur. Aimer, c'est être un autre, c'est habiter un autre. N'être plus soi, à soi, mais à un autre. Il n'est donc pas difficile de penser qu'en Dieu il en est ainsi à un degré de sainteté infinie (...) S'il n'était pas Trinité, Dieu serait impensable, car, s'il n'était pas d'une certaine manière une pluralité relative, il n'y aurait pas place en lui pour l'autre à qui se donner. »

En précisant la mission de ses apôtres, Jésus dit : « Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit... » (Mt 28, 19).

Baptême signifie « plonger ». Jésus proposant le rite de l'eau, et faisant de lui le sacrement, il veut que les hommes soient *plongés* dans la relation d'amour qui unit le Père, le Fils, et le Saint-Esprit.

Par le mystère de la Trinité, et par *la plongée* dans la vie de Dieu-Amour, nous sommes invités à aimer, et par ce fait rendre Dieu plus proche de tous.